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一 般 質 問 要 旨 表 

「一般質問」１人 60 分 

発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 岡田 好子 

１．断らない相談支援について 

 

 

 

２．防災士について 

３．プレミアム商品券について 

４．子どもの権利について 

 

（１）まちの保健室について 

（２）ワンストップ窓口について 

①つなぐシートについて 

 ②エリアディレクターについて 

（１）防災士の知識・技能の活用について 

（１）周知と進捗状況について 

（１）２０１９泉南市子どもの権利の日について 

 

２ 山本 優真 

１．減災、防災、災害対策について 

 

２．公共交通について 

 

３．学園都市について 

 

４．緊急通報装置設置事業について 

（緊急通報システム） 

５．行財政改革について 

（１）災害情報の伝達方法の見直しについて 

（２）他の自治体との相互応援協定について 

（１）公共交通網形成計画について 

（２）広域交通網について 

（１）今後の都市政策について 

（２）学校や研究機関の誘致について 

（１）内容、対象、費用等見直しについて 

 

（１）事業見直しの方法について 

（２）市民への説明、周知について 

（３）その他、６月議会の続きを質問 

 

３ 和気 信子 

１．りんくう公園事業について 

 

 

２．泉州の医療問題について 

 

３．幼児教育無償化について 

４．学童の子育て支援について 

 

 

５．和泉砂川駅前活性化について 

（１）進捗状況について 

（２）ホテル事業について 

（３）近隣住民の要望について 

（１）災害時の医療体制と協力機関について 

（２）小児科の拡充について 

（１）無償化に伴う影響について 

（１）夏休みの子どもの居場所について 

（２）プールの一般開放事業について 

（３）留守家庭児童会について 

（１）進捗状況と今後の計画について 

 

４ 

 

 

澁谷 昌子 

 

 

１．債権管理について 

 

 

 

２．花から育む地域共生社会の実現に

ついて 

３．防災・減災について 

 

 

 

 

 

４．教育について 

 

５．成人用肺炎球菌ワクチン接種助成

について 

 

（１）次年度滞納残高減少実行目標について 

（圧縮目標額の設定基準と口座振替の推進） 

（２）徴収率アップの取り組みについて 

  （若年層向けアニメパンフレットの導入） 

（１）障害者就労と社会参加について 

 

（１）地域防災力の向上について 

 ①指定避難所への誘導板設置の進捗状況について 

 ②災害時企業との連携について 

 ③地元自主防災会・施設管理者・行政との連携につい 

  て 

（２）「液体ミルク」備蓄の進捗状況について 

（１）給食費の公会計化について 

（２）各健診後の子どもの健康管理について 

（１）助成対象者全員への個別通知について 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

５ 梶本 茂躾 

１．教育について 

 

 

 

 

 

 

２．泉南市の公債費の状況について 

 

 

３．泉南市の報・連・相について 

 

 

（１）小中一貫教育の進捗状況について 

  （関連しての統廃合について） 

（２）校舎の老朽化対策について 

（３）学校のプール授業とプールの開放事業について 

（４）泉南中学校のセンター方式の今時点の評価と問題

点について 

（５）ＪＥＴプログラムの具体案について 

（１）泉南市の公債費の状況と今後の償還計画について 

（２）臨財債について 

（３）ふるさと納税について 

（１）泉南市役所内部での報・連・相について 

（２）議会に対する報連相について 

 

６ 田畑  仁 

１．財政について 

２．観光について 

 

３．教育について 

４．人事について 

（１）現状の課題について 

（１）りんくう公園の開発について 

（２）指定管理者との役割について 

（１）携帯電話の持ち込みについて（他市の状況） 

（１）職場改善について 

 

７ 森  裕文 

１．行政評価について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．契約について  

 

３．人口問題について 

 

（１）行政評価の目的について 

（２）行政評価の成果について 

 ①市民の関心や理解が深まったのか 

 ②成果の視点で施策や事業を検討できているのか 

 ③事務事業が廃止、または予算削減につながっている

のか 

 ④個別の事務事業の有効性が向上したのか 

 ⑤個別の事務事業の効率性が向上したのか 

 ⑥予算配分が大きく変更されたのか 

 ⑦職員の企画立案能力が向上したのか 

（３）行政評価のコスト（負担）について 

（４）行政評価の課題について 

（５）市長の取組姿勢について 

（１）瑕疵担保責任について 

（２）権利能力なき社団との契約について 

（１）関係人口について 

 

８ 河部  優 

１．教育行政について 

 

 

 

 

 

 

２．人権行政について 

 

 

 

３．公共施設について 

 

４．子どもの権利条例について 

（１）泉南中学校の様子について 

（２）小中一貫校づくりにおける人権教育の位置づけに

ついて 

（３）ＪＥＴプログラムの導入について 

（４）教育委員会組織のあり方について 

（５）給食センターの今後について 

（６）鳴滝グランドのトイレ改修について 

（１）人権行政推進プランの策定と今後の進行管理につ

いて 

（２）外国人を対象とした庁内窓口の設置と行政施策に

係る基本方針について 

（１）鳴滝第１小学校跡地と鳴滝幼稚園跡地の今後の活

用策と住民との約束について 

（１）子どもの相談・救済機関の設置について 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

９ 堀口 和弘 

１．生活困窮者など支援を要する方へ

の対応について 

２．公共施設のＦＭについて 

 

 

 

３．新家駅ＪＡ跡地および新家地域に

おける周辺環境について 

４．災害時における防災団体との連携

について 

５．公用車の取扱いについて 

（１）これまでの要支援者対応について 

（２）緊急時の担当部局の対応について 

（１）施設廃止における除却計画および売却等の計画に

ついて 

（２）樽井、西信達火葬場の除却およびその跡地利用、

整備について 

（１）ＪＡ跡地の駐輪場計画について 

（２）砂川樫井線の進捗と周辺環境について 

（１）避難所設置、運営については防災士会などとの連

携、人員配置の必要性について 

（１）私用車の公用使用について 

１０ 大森 和夫 

１．教育問題について 

 

 

 

 

２．防災対策について 

 

 

３．街づくりについて 

 

（１）学校のプール授業について 

（２）市営プールに代わる事業について 

（３）子ども権利条例の活用について 

（４）学校施設の改善について 

（５）子育て支援について 

（１）直下型地震について 

（２）台風被害について 

（３）津波被害について 

（１）新家地域の住環境について 

１１ 古谷 公俊 

１．ＪＲ和泉砂川駅前整備について 

 

 

 

 

 

２．市制施行５０周年について 

 

 

 

 

３．楽しめる街づくりについて 

 

４．プレミアム商品券について 

 

 

 

（１）冬に大型スーパーマーケット開設にあたり交通混

雑等の対策は 

（２）駅前周辺の最新状況は 

（３）ホーム駅高架・自由通路実現に向けて市の考えは 

（４）クラウドファンディングをしてみてはどうか 

（５）市の所有用地の有効活用又は売却予定は 

（１）りんくう南浜の沿道の再整備/企業を募り桜並木

の歩道に変更して活用できないか 

  （松林遊歩道の整備や有効活用について） 

（２）他市では新部署を開設し計画しているが進捗状況

は 

（１）市の認知度アップとして特徴を活かしたカントリ

ーサインを設置してみてはどうか 

（１）消費税アップに伴い国の事業として市のプレミア

ム商品券事業について考えは 

（２）乳幼児の子育て世代への取り組みは 

（３）地域の商業施設への協力や対応は 

 

 

 

 

 

１２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金子健太郎 

 

 

 

 

 

 

 

１．行政サービス向上の取組について 

 

２．公共工事発注におけるＣＭ方式

（コンストラクション・マネジメン

ト）について 

３．大雨時における下水処理について 

 

 

４．泉南市における観光振興について 

 

 

５．泉南市の教育振興について 

 

 

 

（１）ＩＣＴを用いた行政サービス向上の取組について 

（２）大規模災害・事故時の業務継続について 

（１）公共工事発注におけるＣＭ方式の検討について 

（２）ＣＭ方式を用いた品質・コスト管理の向上につい

て 

（１）大雨時における下水の汚水量増大について 

（２）南大阪湾岸南部流域下水道を使用する自治体間に

おける連携について 

（１）観光振興促進のための取り組みについて 

（２）観光プラットフォーム構築について 

（３）広域連携に向けた取り組みについて 

（１）家庭学習デジタルコンテンツの活用について 

（２）プログラミング教育について 

（３）校務の業務改善について 

  


